

**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE** | Pierre Caty succède à Gérard Willmann

# Un nouveau président à la Mission locale

Devenue présidente de la Mission Locale Drôme des collines-Royans-Vercors suite à son élection à la mairie de Romans, Marie-Hélène Thoraval a laissé Gérard Willmann poursuivre ses fonctions jusqu'à l'assemblée générale et a fait le choix, jeudi, de lui désigner comme successeur un industriel reconnu, Pierre Caty.

C'est donc en présence du créateur en 1991 de la marque "Laure Bassal", qui produit dans ses ateliers romans des chaussures de luxe pour femmes, du maire de Romans et de nombreux élus, responsables associatifs, de partenaires et de quelques salariés, que la Mission locale Drôme des Collines-Royans-Vercors a tenu son assemblée générale, dans le salon Paul-Deval de la



Dans son rapport moral, Gérard Willmann a tenu à rendre hommage à ses prédécesseurs. Ce dernier sera remplacé par Pierre Caty (à gauche), créateur en 1991 de la marque de chaussures "Laure Bassal".

mairie de Romans, sous la présidence de Gérard Willmann.

Dans son rapport moral, celui-ci, a rappelé le long chemin parcouru en 30 ans par la Mission depuis sa création, en 1983. Il a également tenu à rendre hom-

mage à ses prédécesseurs, Étienne-Jean Lapassat, Henri Bertholet, Jean Sauvageon et Jacques Faure.

La Mission Locale Drôme des Collines-Royans-Vercors, sous la direction de Pierre Brillaud, installée depuis juin dans de nou-

veaux locaux (boulevard Rémy Roure) s'implique sur un territoire de 171 391 habitants, dont 17 832 jeunes de 15-25 ans.

En 2013, elle a suivi, accompagné et conseillé 3 689 jeunes sur 2 espaces d'accueil, Romans et Saint-Vallier, et 13 lieux de permanence.

Dédiée aux jeunes de 16 à 25 ans sortis du système scolaire, la mission a pour objectif d'optimiser leur parcours, quel que soit leur niveau d'études, et de les aider à entrer dans la vie active en les conseillant, en les accompagnant dans leurs démarches d'orientation, de formation et d'emploi. Cela tout en tenant compte de leurs problématiques de santé, de logement et de mobilité.



Le directeur, Pierre Brillaud, a présenté, avec ses collaborateurs, l'activité de la mission.

## Romans / Drôme des collines / Royans-Vercors

### La nouvelle Mission locale de Pierre Caty

**L'industriel romain à la tête de cet organisme œuvrant pour l'emploi des jeunes sortis du système scolaire ou universitaire.**

Le successeur de Gérard Willmann à la présidence de la Mission locale Drôme des collines - Royans - Vercors a été présenté le 18 septembre, en mairie de Romans, lors de l'assemblée générale de la structure. Il s'agit de Pierre Caty, patron de l'entreprise romanaise Laure Bassal qui fabrique des chaussures de luxe et emploie 19 salariés. Depuis onze ans, la production s'effectue dans l'usine familiale plus que centenaire de la rue de Delay. Outre un magasin d'usine en haut de la Côte Jacquemart, Laure Bassal possède une boutique à Paris et une autre à Aix-en-Provence, tandis qu'une troisième devrait ouvrir prochainement à Lyon.

Dès avril dernier, la présidence de la Mission locale Drôme des collines - Royans - Vercors revenait de droit à Marie-Hélène Thoraval en tant que maire de la ville siège qui est Romans. Mais l'élu a souhaité laisser Gérard Willmann « poursuivre son engagement jusqu'au bout » et attendre cette assemblée générale pour, finalement, faire comme ses prédécesseurs et confier la fonction à une personne qualifiée. Après avoir rendu hommage au président sortant, dont elle dit savoir quelle a toujours été sa détermination pour tirer le territoire vers le haut, elle a expliqué pourquoi son choix s'était porté sur Pierre Caty pour déléguer sa présidence.

Marie-Hélène Thoraval voulait un industriel reconnu dans son domaine d'expertise qui soit en mesure de favoriser les partenariats avec le monde de l'entreprise. Elle est certaine que c'est avec un profil comme celui de Pierre Caty que l'on pourra rapprocher public et privé qui doivent, à ses yeux, « apprendre à mieux cohabiter si l'on veut pouvoir accroître l'emploi sur le territoire ».



Assis, Pierre Caty aux côtés de son prédécesseur

Gérard Willmann.

ans de la Mission locale célébrés en 2013; Rhième-Jean Lapassat (le fondateur), Henri Bertholet, Jean Sauvageon et Jacques Faure. Il a mesuré le chemin parcouru par cette structure : « De quelques centaines de jeunes accueillis en 1983, ce sont plus de 3600 bénéficiant des services de notre association en 2013 sur nos permanences décentralisées ou dans nos espaces ressources de Romans et de Saint-Vallier ».

Pour Pierre Brillaud, ce chiffre record de 3600 est plutôt inquiétant même s'il correspond à l'année de la mise en place des emplois jeunes qui a sans doute créé un appel d'air. Les jeunes de 16 à 25 ans, sortis du système scolaire ou universitaire, effectuent une démarche volontaire en s'adressant à la Mission locale. Ce n'est pas une formalité obligatoire pour eux. Le partenariat qui se noue entre la structure et ces jeunes n'en est que plus fructueux.

Jean-Marc COLLAVET



Lors de l'assemblée générale à Romans.